



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie

Antrag der Abgeordneten Dr. Christoph Rabenstein, Inge Aures, Susann Biedefeld u.a. SPD
Drs. 17/8036

Geschwindigkeitsbegrenzung und LKW-Überholverbot auf der A9 im Bereich zwischen Trockau - Bayreuth mittels eines elektronischen Leitsystems anstatt manueller Umschaltung bzw. nur Beschilderung

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, auf dem Streckenabschnitt Trockau - Bayreuth in Richtung Berlin bzw. auch in Richtung Nürnberg die geplante Verkehrsbeeinflussungsanlage im Fall der Genehmigung durch das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur so zu gestalten, dass die Geschwindigkeit bei Nässe automatisch auf 80 km/h reduziert werden könnte.

Die Erforderlichkeit der Anordnung von Geschwindigkeitsbeschränkungen auf 80 km/h bei Nässe soll bis zur Errichtung einer solchen Anlage geprüft werden.“

Berichterstatter: **Bernhard Roos**
Mitberichterstatter: **Jürgen Baumgärtner**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Wirtschaft und Medien, Infrastruktur, Bau und Verkehr, Energie und Technologie federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 35. Sitzung am 1. Oktober 2015 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Erwin Huber
Vorsitzender